



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

Taxi- und Mietwagenverband Deutschland e.V. - Wilhelmstr. 77 - 10117 Berlin

An das Bundesministerium für Verkehr
Herrn Bundesminister Patrick Schnieder MdB
-persönlich-

per Mail

Berlin, den 12.12.2025

Auffälligkeiten bei Kontrollen der Plattform-Mietwagenfirmen

Sehr geehrter Herr Bundesminister,

erneut wenden wir uns mit einem Schreiben an Sie, verbunden mit einer Bitte.

Die jüngsten Kontrollen bei Plattform-Mietwagenfirmen in Frankfurt haben gezeigt, dass ein regelrechtes System dahintersteckt, um die Behörden zu hintergehen.

Vor einigen Monaten konnten mit Hilfe von Tino Schopf, Mitglied des Abgeordnetenhauses zu Berlin, dort 1.700 illegale Mietwagen aus dem Verkehr gezogen werden.

Hat man damals vielleicht noch gedacht, es handele sich um einen Einzelfall, kristallisierte sich bis heute immer mehr heraus, dass dies eher die Regel als die Ausnahme ist.

Daher unsere dringende Bitte an Sie: Bereiten Sie gemeinsam mit Ihren Länderkollegen diesem illegalen Treiben ein Ende.

Dieses Thema gehört mit Priorität auf die Agenda der nächsten Verkehrsministerkonferenz.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

Thomas Kroker
TMV-Präsident